



INICIATIVA
GERENTES
DE RIESGOS
ESPAÑOLES
ASOCIADOS

IGREA

NUEVA JUNTA DIRECTIVA Y CARGOS ELECTOS PARA LOS PRÓXIMOS TRES AÑOS (2023, 2024 y 2025)

El pasado mes de diciembre de 2022 fueron nombrados en Madrid los cargos correspondientes a la Presidencia y Vicepresidencias de IGREA para los próximos 3 años por la nueva Junta Directiva elegida en la Asamblea General celebrada el pasado día 30 de noviembre, que finalmente queda conformada por los siguientes Gerentes de Riesgos:

- Presidencia: Daniel San Millán (Ferrovial)
- Vicepresidencias: David Gonzalez (Sacyr) y Lourdes Freiria (Grupo San Jose)

El resto de la Junta la componen las siguientes vocalías:

- Augusto Pérez (Telefónica)
- Hector Gonzalez (Repsol)
- Diego Domínguez (Prosegur)
- Cristina San Sebastian (Iberdrola)
- José Molina (Red Eléctrica)
- Cristina Recio (Acciona)
- Gaizka Nicuesa (Siemens Gamesa)

Javier Navas y Vicente Martín renuevan sus cargos como Director General y Secretario General respectivamente

Además se renueva para los próximos tres años el mandato del actual Consejo Asesor formado por Javier Navas como Presidente y Juan Jose Gil, Agustín Martín, Julian Lopez Ceballos, Vicente Marin, Jose María González Llano y Manuel Garrote

La nueva Junta y su Presidencia dan la bienvenida a Cristina San Sebastián y Cristian Recio como nuevos vocales y se ha propuesto como reto para estos próximos tres años dinamizar los encuentros internos para la transmisión del conocimiento y el intercambio de experiencia ente los miembros de IGREA, recogiendo las demandas que los socios han hecho en este sentido. Para ello se ha programado un calendario de reuniones con el fin de transmitir experiencias e intercambiar conocimientos con otros agentes del mercado

Por último, IGREA quiere despedir de forma especialmente cariñosa y agradecida a uno de los Gerentes de Riesgos más queridos y admirados del sector, que nos ha



INICIATIVA
GERENTES
DE RIESGOS
ESPAÑOLES
ASOCIADOS

IGREA

acompañado y ayudado durante tantos años, nuestro amigo y colega Miguel Angel Macías, que se retira después de más de 40 años aportando valor a la industria aseguradora.

Madrid, 16 de enero de 2.023